

CALIFICACIÓN DE PEMEX

Barclays advierte baja de nota a la petrolera

JASSIEL VALDELAMAR

jvaldelamar@elfinanciero.com.mx

El banco británico Barclays advirtió que hay un riesgo ‘real’ de que las tres calificadoras de riesgo más importantes del mundo comiencen a recortar la calificación crediticia de Pemex en la segunda mitad de este año, debido a que los fundamentales de la petrolera mexicana se deteriorarán aún más por la cantidad de impuestos que paga.

En el reporte ‘Pemex: Crude Awakening; Initiating at Underweight’, Barclays señaló que el 2019 ofrece pocas razones para el optimismo, ya que esperan que los fundamentales de la petrolera se deterioren más, derivado de la pesada carga fiscal, el alza de la financiación de la deuda para las inversiones de capital, la producción decepcionante y el deterioro de los indicadores crediticios.

“Creemos que Fitch recortará la nota de Pemex hasta en dos escalones, dados los recientes cambios en su metodología. Si esto ocurre, Pemex podría ser calificado úni-

13.7

MIL MDD

Son los gastos de capital presupuestados para este año, 23 por ciento más que en 2018.

65%

ES LA TASA

Aplicable para este año de los derechos de hidrocarburos, la más baja desde 2015.

camente un escalón arriba por las otras dos calificadoras”, indicó el reporte.

Destacaron que el nuevo gobierno aún tiene que mostrar señales de cómo pretende ‘salvar’ a Pemex y, en la ausencia de una revisión integral de su régimen fiscal, la compañía continuará dependiendo en gran medida de los mercados de capitales, lo que llevaría a un mayor deterioro de sus fundamentales a mediano plazo.